

# 吹田市の緑



私の現在住んでいる吹田市は、

「住みよい町」

と言われています。

都心にも近く、なにより緑が多く

子供からご老人まで、住みよい町・・・



最近では EXPOCITY もでき

活気がよくなり、

観光客も増えました！



しかし・・・

近年、吹田市ではマンションや駅周辺の開発ラッシュによって、目に見えるように、たくさんの緑が消えていきました。吹田市の自慢でもあった緑が減っていき、住みよい町から遠ざかっていっている気がします。

地域の方々は、自然を守りたいと訴えています。

すいたんも緑が減ると悲しいな・・・



今、できること

## おすすめの公園

### ★千里北公園

吹田市内にある公園の中では万博公園の次に大きい公園です。「銀の鳥」という時計台があり、時間によって鳥の声が変わります。鳥の声が時計台から流れると友達と帰りました♪♪とても自然に溢っていて、犬の散歩している方もたくさんいます！



自然がなくなるとともに、子供たちの自由に遊べる場所も笑顔も減ってしまうかもしれません。

子供にとって大切な環境がなくなってしまうのはあってはいけません。

吹田市は大きくて自然いっぱいの公園がたくさんあります。緑が多い公園を綺麗に保つことが私たちに今できることの一つだと思います。そして、ボランティア活動に参加することもとても大切になってきます。地元の人だけではなく、たくさん的人に吹田市の自然の魅力に気付いてほしいと私は願っています。